

PIERRE GUILLERMO (TELEMEDIA GROUP) RENCONTRE LES DECIDEURS MAROCAINS

Rabat, le 3 juin 2009,

Pierre GUILLERMO, Président de TELEMEDIA GROUP, rencontre cette semaine, à Rabat et à Casablanca, les décideurs économiques marocains.

Plusieurs rencontres sont programmées avec Nizar BARAKA, Ministre Délégué aux Affaires Economiques et Générales, Ahmed CHAMI, Ministre de l'Industrie, du Commerce et des Nouvelles Technologies, Jean-François THIBAUT, Ambassadeur de France au Maroc ainsi qu'avec les bailleurs de fonds : Union Européenne, Banque Européenne d'Investissement, Banque Mondiale et Agence Française de Développement.

Pierre GUILLERMO souligne que TELEMEDIA GROUP et ses filiales ont développé un savoir-faire et une expertise reconnue internationalement dans le secteur de la Voix sur Ip et des télécommunications internationales à prix réduit. Sur ces secteurs, le groupe possède 2 à 3 ans d'avance en matière de Recherche et Développement, ce qui a conduit les principaux opérateurs mondiaux de télécommunications à devenir les clients et partenaires privilégiés de TELEMEDIA GROUP.